



BUSCAR



A Ecopetrol le fluye plata como oleoducto y tendrá millonaria suma por proyecto polémico

La petrolera más importante de Colombia ganó un proceso arbitral que adelantaba en contra de los constructores de la Refinería de Cartagena, Reficar.

ECONOMÍA — Actualizado: 2023-06-07 23:26:41 | Tiempo de lectura: 3 min

f COMPARTIR

🐦 TWITTEAR

✉ ENVIAR

📄 SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



Ecopetrol



ESCUCHA
ESTE ARTICULO

00:00 / ... 🔊

Por:

dataiFX



Portal de economía y negocios especializado en información del dólar, bolsas de valores, inversiones, otros mercados de capitales, indicadores económicos, criptomonedas, empresas y economía de bolsillo, entre otros temas del día a día.

Visitar sitio

Ecopetrol, la compañía más importante de Colombia, controlada mayoritariamente por el Gobierno Nacional, **acaba de ganar un multibillonario pleito asociado con la Refinería de Cartagena.**

(Le puede interesar: [Los contratos con el Estado del novio del presidente Ecopetrol: recibió doble sueldo](#))

Y es que la Cámara de Comercio Internacional decidió a favor de Refinería de Cartagena S.A.S ('Reficar'), sociedad subordinada de Ecopetrol S.A., en el marco de un proceso arbitral adelantado en contra de Chicago Bridge & Iron Company N.V., CB&I (UK) Limited y CBI Colombiana S.A. (colectivamente "CB&I"), con ocasión de la celebración y ejecución del Contrato EPC (Engineering, Procurement, and Construction Contract) suscrito entre las dos

compañías para la ampliación y modernización de la refinería ubicada en la ciudad de **Cartagena**.

Es de recordar que el proceso arbitral fue iniciado a través de una solicitud interpuesta por Reficar en marzo de 2016 como resultado de la conducta de CB&I en la planeación y ejecución del Contrato EPC. La decisión unánime de este Tribunal Arbitral confirmó la responsabilidad del contratista CB&I al incumplir sus obligaciones en el marco del Contrato EPC.

El Tribunal Arbitral condenó a CB&I **al pago de más de un (1) billón de dólares a favor de Reficar** más los intereses causados desde el 31 de diciembre de 2015. “Adicionalmente, el tribunal desestimó pretensiones de CB&I por valor aproximado de 400 millones de dólares y ordenó la liquidación del Contrato EPC, tal como lo había solicitado Reficar. La decisión del Tribunal Arbitral puede estar sujeta a correcciones de forma y aclaraciones a solicitud de las partes”, explicó **Ecopetrol**.

(Lea también: [Trama Benedetti-Sarabia tendría temblando a presidente de Ecopetrol por cercanía con Petro](#))

En plata blanca esto representa para Reficar más de \$ 4 billones, sin contar intereses. Es de tener en cuenta que esta es una refinería de petróleo ubicada en Cartagena de Indias, y es considerada como la refinería más grande del país y una de las más grandes de América Latina.

Su construcción comenzó en 2008 y fue inaugurada en 2015. Fue diseñada para procesar crudo pesado proveniente de los campos petroleros del norte de Colombia y de otras regiones, con el objetivo de producir combustibles y otros productos derivados del petróleo.

LEE TAMBIÉN



Los contratos con el Estado del novio del presidente **Ecopetrol**; recibió doble sueldo



Trama Benedetti-Sarabia tendría temblando a presidente de **Ecopetrol** por cercanía con Petro



La refinería ha sido un proyecto de gran importancia para el país, ya que ha contribuido al desarrollo económico y energético de la Nación. Sin embargo, también ha enfrentado desafíos en términos de costos de construcción y sobrecostos.

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)

Temas Relacionados:

[ECOPETROL](#) [REFICAR](#) [CARTAGENA](#) [DATA IFX](#)



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**



Revelaron cómo es el negocio de los 'influencers' y de dónde sacan tanta plata



Precio de la gasolina: diésel no subirá más en 2023; en 2024 será más costosa



Billetes de \$50.000 y \$100.000 suben por valor de peso colombiano frente a dólar



Vacaciones para trabajadores en empresas cambiarían y aumentaría el periodo

TE PUEDE INTERESAR



LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Baloto último sorteo y resultado hoy 7 de junio, números ganadores

Hace 2 horas

ECONOMÍA

Lotería del Valle último sorteo hoy 7 de mayo, nuevo premio mayor y ganadores

Hace 2 horas

ECONOMÍA

A **Ecopetrol le fluye plata como oleoducto y tendrá millonaria suma por proyecto polémico**

Hace 1 hora



ENTRETENIMIENTO

'Influencer' española ventilo experiencia que tuvo con Piqué en una cita: "Una vergüenza"



ENTRETENIMIENTO

[Video] Ni Caracol ni RCN: así llegó Juan Diego Alvira a su nuevo trabajo en televisión



ECONOMÍA

¿Qué les hace Mario Hernández a los empleados que renuncian a su empresa? Da susto



ECONOMÍA

Destaparon cómo es el negocio de 'influencers' en Colombia y de dónde sacan tanta plata

